

SPORT

I. La finale de la Coupe du Monde

C'est l'histoire d'un couple de jeunes mariés qui reviennent dans leur maison après une lune de miel de deux semaines dans les îles. Ils déballetent tous les cadeaux restés dans leurs emballages depuis le mariage. Parmi tous les présents, une enveloppe est un peu particulière: elle contient 2 places pour la finale de la coupe du monde de foot au Stade de France. Les deux tourtereaux sont ravis, mais un peu déçus de ne pas savoir qui remercier pour le cadeau, car dans l'enveloppe, avec les deux billets, il n'y a qu'un seul petit mot laconique disant "Devinez de la part de qui..."

Pendant tous les matchs des éliminatoires, l'homme et la femme se torturent les méninges pour savoir qui, parmi leurs connaissances, leur a fait ce superbe cadeau... mais rien. Finalement, le jour de la finale arrive enfin. La France gagne, les deux jeunes mariés vont faire la fête sur Les Champs en chantant "On est les champions, on est les champions...", puis au petit matin, ils rentrent chez eux. Là, c'est la désolation: PLUS RIEN! Leur maison a été cambriolée. Tout a disparu à l'exception d'une chaise. Et sur la chaise un petit mot: "Maintenant vous savez!"

II. Foot... réalité

Je passe à la télévision et je désolé actuellement tous les amateurs du respect des personnes et du bon goût : mais tout le monde parle de moi. Les caractéristiques de mes joueurs sont les suivantes :

- 1) Ils sont jeunes et filmés en permanence
- 2) Ils ne foutent visiblement rien de leur journée
- 3) Ils doivent se supporter continuellement, même s'ils ne peuvent pas s'encaisser
- 4) Ils n'ont visiblement pas grand chose d'intéressant à raconter devant une caméra,
- 5) Les meilleurs d'entre eux peuvent s'acheter une maison à 4 MF en jouant deux mois
- 6) Ils sont souvent tous nus ensemble sous la douche
- 7) Ils se réunissent régulièrement entre eux pour faire virer quelqu'un
- 8) Plus vous regardez, plus c'est chiant...

Je suis, je suis :

Le PSG, bien sûr !!! *(c'est de bonne guerre de s'en prendre aux plus forts du moment, mais ça marche très bien avec n'importe quel autre club de Ligue 1).*

Vous aviez pensé à quoi ?

III. Miracle

Vendredi soir après une énième défaite de l'OM *(c'est pour équilibrer avec celle d'avant)*.

Devant le Stade Vélodrome, un enfant pleure, il est inconsolable. Son père essaie en vain de trouver des mots de consolation. Sur ces entrefaites, arrive Jésus.

Devant tant de détresse, il s'adresse à l'enfant:

- Dis-moi quel est ton problème?, dis moi quelle est ta peine, je suis Jésus et je peux tout faire pour te rendre le sourire.

Le père se tourne alors vers Jésus et lui dit:

- Mon fils pleure car il est supporter de l'OM.

On voit alors Jésus s'asseoir à côté de l'enfant et se mettre à pleurer avec lui.

IV. Quelle heure est-il ?

Un gars qui vient de faire une super longue route en voiture pendant la nuit décide de s'arrêter pour dormir un peu sur le coup des 6 heures du mat', avant de continuer son chemin, encore long, quelques heures plus tard.

Il s'arrête sur un parking à l'entrée d'une grande ville, un peu à l'écart de la grande route, pour dormir un peu.

Mais son parking est en fait un lieu de passage obligé pour tous les joggers du dimanche de la ville... Et sur le coup des sept heures, il est réveillé par un "Toc Toc" à la fenêtre de la voiture. Le voyageur, tiré de son sommeil ouvre les yeux, baisse la vitre et dit:

- Ouais, qu'est-ce qu'il y a?

- Vous avez l'heure, demande le jogger.

- Il est 7h15, répond le voyageur après un coup d'oeil sur sa montre.

Le jogger le remercie, et s'en va en courant. Le voyageur se rendort, mais pour peu de temps car des coups sur sa vitre le tirent de son sommeil:

Humour : Sport

- Pardon monsieur, est-ce que vous avez l'heure

- 7h30!

Le deuxième jogger remercie et s'en va.

Voyant que d'autres joggers risquent par la suite de venir l'empêcher de dormir, le voyageur prend un papier, un crayon, et il écrit:

"Je ne sais pas l'heure qu'il est!" sur son papier, qu'il colle bien en évidence sur sa vitre.

Puis il se rendort.

Un quart d'heure plus tard, on tape au carreau:

- Monsieur, monsieur?... Il est 7h45.